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В будущем году важные задачи
стоят перед животноводством: годо�
вую продуктивность планируется
довести до 4 000 кг молока от каж�
дой коровы, на 5,3% – увеличить ва�
ловое производство мяса. Поэтому
основная часть техники, которую
планируется приобрести, предназна�
чена для заготовки кормов и повы�
шения их качества.

Больше всего будет закуплено
мощных белорусских тракторов:
«МТЗ�1221» – 100 штук и «МТЗ�
82.1» – 200 штук. Они будут работать
в сцепке с современными сельхозо�
рудиями, приобретёнными в течение
последних лет: тяжёлыми жатками,
стерневыми сеялками, прицепными
кормоуборочными комбайнами, – и
более лёгкими агрегатами – культи�
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Модернизация продолжается
Южноуральские аграрии получат очередную крупную
партию новой техники. До конца текущего года на закупку
тракторов, комбайнов, доильных залов и другой техники и
оборудования планируется направить 690 миллионов рублей
из областного бюджета. Вся техника будет приобретена в
собственность области и передана в хозяйства на условиях
долгосрочной аренды.

ваторами, кормосмесителями, граб�
лями и кукурузными сеялками. Это
позволит значительно снизить на�
грузку на единицу техники.

Для увеличения объёмов заготов�
ки кормов, ускорения процесса за�
готовки будет приобретено 40 само�
ходных кормоуборочных комбайнов

«Дон�680» и 44 прицепных кормо�
уборочных комбайна «КДП�3000».
Эти машины уже показали себя на
полях области, их отличают высокая
производительность и экономич�
ность.

В будущем году планируется уве�
личить продуктивность животных за
счёт более широкого применения
кормов на основе кукурузы. Для её
посева будут закуплены 50 пневмо�
сеялок и жатки для скашивания.

Одним из основных направлений
в молочном производстве является
внедрение новых технологий, в час�
тности, технологии автоматическо�
го доения. В начале 2007 года пуще�
но в строй два доильных зала в хо�
зяйствах «Рассвет» и «Подовинное».
На средства областного бюджета
приобретено оборудование доильно�
го зала для предприятия «Коелгинс�
кое», в котором сегодня ведётся
строительство нового комплекса.
Будет закуплено ещё три доильных
зала на 400, 500 и 600 голов для пе�
редовых хозяйств области, добив�
шихся годового надоя от каждой ко�
ровы в 5 000 килограммов молока.

Правительство решило поддер�
жать инновационную деятельность
Челябинского научно�исследова�
тельского института и приобрести
для учёных селекционный зерноубо�
рочный комбайн «САМПО» и селек�

Бюджетное разъяснение
На комитете Законодательного Собрания по Регламенту,

депутатской этике и информационной политике депутаты рас�
смотрели проект закона Челябинской области «Об областном
бюджете на 2008 год» и обсудили планы проведения «Единого
информационного дня депутатами Законодательного Собра�
ния Челябинской области в сроки с 1 по 15 октября 2007 года».

Вопросы по рассмотрению бюджета области на 2008 год и о
проведении информационного дня тесно взаимосвязаны. Важно не
только принять хорошо сбалансированный бюджет социальной на�
правленности, но и довести эту работу депутатов до сведения из�
бирателей. Любой бюджет рождается нелегко, в спорах, но, тем не
менее, каждый депутат при формировании бюджета думает, преж�
де всего, о своём избирательном округе, отстаивает интересы сво�
их избирателей.

Принято решение, что с 1 по 15 октября во всех городах и райо�
нах области депутаты Законодательного Собрания проведут инфор�
мационный день.

� На встречах с жителями мы разъясним основные направления
областного бюджета на 2008 год, расскажем о социально�эконо�
мическом развитии Челябинской области, – прокомментировал
председатель комитета по Регламенту, депутатской этике и инфор�
мационной политике Сергей Козлов.

Спасибо, земляки!
Дорогие друзья! Хочу искренне поблаго�

дарить всех, кто счёл для себя важным на�
звать моё имя в качестве кандидата в депу�
таты на довыборах в Законодательное Со�
брание Челябинской области по Правобе�
режному избирательному округу № 20.

Для меня очень значимыми и волнительны�
ми стали слова, сказанные в мой адрес предсе�
дателем Правобережного Совета ветеранов А.Н.
Мякушко, директором многопрофильного лицея

№ 1 А.В. Хохловым, заведующими детскими садами № 5 и 110 Г.М.
Закировой и О.Н. Малашта. С материнской верой и надеждой да�
вала мне свой наказ от имени активистов общественной организа�
ции «Память сердца. Дети погибших защитников Отечества» А.А.
Платонова. Всем авторам этих обращений я признателен ещё и за
то, что они нашли время обратиться с официальными письмами в
приёмную к секретарю политсовета Челябинского отделения ВПП
«Единая Россия» В.В. Мякушу с предложением выдвинуть мою кан�
дидатуру на предстоящие довыборы в состав Законодательного Со�
брания области.

Следует отметить, что предложения, поступившие от магнито�
горцев, были отмечены составом ЧРО ВПП «Единая Россия» и Пре�
зидиумом Генерального совета ВПП «Единая Россия». На сегодняш�
ний день, к огромной моей чести, моя кандидатура была представ�
лена Региональным политическим советом Челябинского регио�
нального отделения ВПП «Единая Россия» для выдвижения канди�
датом в депутаты ЗСО на дополнительных выборах по одномандат�
ному округу № 20.

Особо подчеркну, что принимая поступившее предложение бал�
лотироваться в депутаты ЗСО, я делаю этот очень серьёзный шаг в
своей жизни продуманно. И при этом очень рассчитываю на актив�
ное участие своих земляков в предстоящей работе, которая, в пер�
вую очередь, будет направлена на защиту интересов жителей Маг�
нитки и области.

С уважением, Сергей ЕВСТИГНЕЕВ,
координатор первичных отделений ВПП «Единая Россия»,

входящих в Правобережный избирательный округ,
депутат Магнитогорского городского Собрания

Сельское ЖКХ нуждается в переменах ещё больше,
чем городское. Не все теплоисточники переведены на
газ, а путь от котла до батареи порой составляет кило�
метры. Добро бы, если на конце трубы «сидело» бы мно�
го потребителей, но их можно чуть не по пальцам со�
считать. Несколько квартир, школа с детским садом –
тут обычно перечень клиентов и заканчивается.

Росстатом подведены предварительные итоги Все�
российской сельскохозяйственной переписи 2006
года в разрезе муниципальных районов и городских
округов Челябинской области по всем категориям хо�
зяйств (сельхозорганизации, крестьянские (фермер�
ские) хозяйства, хозяйства населения).

Есть бюджет�2008!
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Есть бюджет�2008!
В зале заседаний Законодательного Собрания раздались бурные
аплодисменты. Депутаты поздравили друг друга с новым рекордом:
бюджет области на очередной финансовый год принят 27 сентября.
Теперь у органов представительной и исполнительной власти
муниципальных образований есть достаточно времени, чтобы
принять свои бюджеты, провести конкурсы и начать осваивать
деньги не во втором&третьем кварталах, как обычно, а сразу после
завершения зимних каникул.

ционную сеялку. Сорта зерновых
культур, выведенные в ЧНИИСХ, в
последние годы показывают очень
хорошие результаты. Такими сорта�
ми южноуральские хлеборобы засе�
вают половину пшеничных полей.

Для дальнейшей модернизации
полеводства область закупит 40 обо�
ротных плугов фирмы «Лемкен»,
которые будут переданы в передовые
хозяйства. Оборотные плуги, значи�
тельно улучшающие качество
вспашки, до сих пор не использова�
лись на территории области. Первый
приобретён в текущем году ОАО
«Тепличное».

Техническое перевооружение
способствует укреплению финансо�
вой самостоятельности и экономи�
ческой эффективности хозяйств,
поэтому на протяжении многих лет
является приоритетным направле�
нием областной аграрной политики.
Модернизация обеспечивает рост
производства сельскохозяйственной
продукции, за восемь месяцев 2007
года этот рост составил 14,7% по от�
ношению к прошлогоднему уровню.

Начиная с 2000 года, в приобре�
тение новой техники вложено 2,2
млрд. рублей из областного бюдже�
та, приобретено более восьми тысяч
единиц техники и оборудования.
Акцент делается на внедрение ресур�
сосберегающих технологий.

Наталья УШАКОВА,
Юрий СИМОНОВ

Первым вопросом депутаты тра�
диционно утвердили в должности
мировых судей. Двоих на три года:
на судебные участки под номером 1
г. Карталы и Карталинского района
и Варненского района, – и двоих на
пять лет: на участок № 8 Курчатов�
ского района Челябинска и участок
№ 6 Ленинского района областной
столицы.

Затем депутаты одобрили в пер�
вом чтении законопроект «О внесе&
нии изменений в закон Челябинской
области «О межбюджетных отноше&
ниях в Челябинской области». По�
правки в закон «точечные», они не
меняют принципов межбюджетных
отношений, а лишь уточняют струк�
туру трансфертов, выделяемых из
областного и местных бюджетов.
Новация законопроекта – указание
на обязательность утверждения за�
коном об областном бюджете на
очередной финансовый год поряд�
ка определения объёма районных
фондов финансовой поддержки по�
селений.

Затем парламентарии утвердили
сумму дополнительных доходов в
областной бюджет. В областную
казну, согласно расчётам министер�
ства социально�экономического
развития, до конца года должно по�
ступить 4 240 326,8 тысячи рублей.
Расходная часть областного бюдже&
та увеличивается на 4 703 616,31 ты&
сячи рублей, в том числе более чем
на 16 миллионов – за счёт целевых
средств федерального бюджета. Та�
ким образом, бюджет�2007 может
гордо носить звание профицитно�
го: его доходная часть составит 61
400,7 миллиона, расходная – 67
425,5 миллиона рублей.

Наибольшие суммы уже тради�
ционно будут направлены на соци�
альные выплаты, поддержку сельс�
кого хозяйства, строительство и ре�
монт автомобильных дорог, финан�
сирование социально�культурных
мероприятий и укрепление матери�
ально�технической базы бюджет�
ных учреждений. Так, ко Дню ин�
валида люди с ограниченными воз�

можностями – а их в Челябинской
области более 220 тысяч – получат
в подарок по 500 рублей. На это зап�
ланировано направить 111 милли�
онов 208 тысяч рублей. Будет улуч�
шено питание детей в областных
детских санаториях – плюс милли�
ард с четвертью. Почти столько же
будет направлено на выплату сти�
пендий губернатора одарённым де�
тям и материальное поощрение их
наставников.

В общей сложности на 60 мил�
лионов рублей увеличены расходы
на начальное и среднее профессио�
нальное образование. Почти на 436
миллионов вырастут траты на здра�
воохранение: большая часть средств
пойдёт на оснащение оборудовани�
ем и проведение ремонта в подве�
домственных учреждениях, 45 мил�
лионов (целевых федеральных) вы�
деляется на оказание высокотехно�
логичной медицинской помощи
гражданам РФ, 18 миллионов – на
лечение онкогематологических
больных.

В законопроект «О бюджетном
процессе Челябинской области»
между первым и вторым чтением
поступило более 40 поправок, каса�
ющихся уточнения некоторых ста�
тей, в том числе о полномочиях гу�
бернатора, правительства области.
Около половины поправок было уч�
тено. По просьбе министра финан�
сов Челябинской области Виктории
Голубцовой (сославшейся на Бюд�
жетный кодекс РФ) парламентарии
отклонили поправку, касающуюся
сокращения сроков подготовки ос�
новного финансового документа
области. Таким образом, статья ос�

танется в прежней редакции: «Пра�
вительство области представляет на
рассмотрение Законодательного
Собрания проект закона области об
областном бюджете на очередной
финансовый год не позднее 15 ок�
тября текущего года». Раньше –
можно. Поскольку законопроект
прошёл обсуждение в профильном
комитете и не содержит противоре�
чий, он был принят во втором и тре�
тьем чтениях.

Также в окончательном чтении
принят закон «Об областном бюдже&
те на 2008 год». Прогнозируемый
общий объём доходов – 60 900 721,8
тысячи рублей (с учётом более чем
10 миллиардов безвозмездных по�
ступлений из других бюджетов бюд�
жетной системы РФ). Бюджет пла�
нируется бездефицитным. Законо�
дательное Собрание постановило
направить закон губернатору для
подписания и опубликования, а
также принять до 1 января 2008 года
необходимые нормативно�право�
вые акты и направить их в Заксоб�
рание, а правительству Челябинс�
кой области – обеспечить своевре�
менное проведение конкурсов при
размещении заказов на поставки
товаров, выполнение работ, оказа�
ние услуг для государственных нужд
Челябинской области.

Депутаты одобрили изменения в
закон Челябинской области «О бюд&
жете Челябинского областного фон&
да обязательного медицинского стра&
хования на 2007 год» и приняли во
втором чтении бюджет ЧО ФОМС на
2008 год. Доходы фонда на текущий
год определены в сумме 7 338 072,7
тысячи, расходы – 7 370 600,2 тыся�
чи рублей. В следующем год доходы
фонда составят 7 896 279,8 тысячи
рублей, в том числе более полутора
миллиардов безвозмездных поступ�
лений из других бюджетов бюджет�
ной системы страны. Страховые
взносы в структуре доходов ФОМС
занимают немалую долю: более ше�
сти миллиардов рублей. Потратить
фонд предполагает столько же.
Структура расходов ЧО ФОМС тра�
диционна: здравоохранение и спорт,
мероприятия областных целевых
программ «Развитие дошкольного
образования в Челябинской облас�
ти» и «Дети Южного Урала», обеспе�
чение лекарственными средствами
отдельных категорий граждан, обя�
зательное медицинское страхование
неработающих граждан (детей) и пр.

Депутаты рассмотрели и приня�
ли в трёх чтениях законопроект «О
внесении изменения в статью 1 зако&
на Челябинской области «О транспор&
тном налоге», который был разрабо�
тан для приведения норм региональ�
ного закона в соответствие с норма�
ми законодательства РФ о налогах и
сборах. С 2006 года для налогопла�
тельщиков�организаций были уста�
новлены сроки уплаты авансовых
платежей по транспортному налогу

по итогам отчётных периодов не по�
зднее последнего числа месяца, сле�
дующего за отчётным периодом, од�
нако не было определено, в чьей
компетенции находится установле�
ние самих отчётных периодов. По
новому закону это – компетенция
Налогового кодекса РФ.

Также единогласно одобрен
проект закона Челябинской облас�
ти «Об административных комисси&
ях и о наделении органов местного са&
моуправления государственными пол&
номочиями по образованию и органи&
зации деятельности административ&
ных комиссий», которые будут рас�
сматривать дела об административ�
ных правонарушениях. Это, в част�
ности, касается безбилетного про�
езда в муниципальном транспорте
общего пользования, нарушения
правил содержания домашних жи�
вотных и пр.

Подготовленный законопроект
определяет порядок создания и де�
ятельности данных комиссий, а так�
же наделяет органы местного само�
управления муниципальных райо�
нов и городских округов на неогра�
ниченный срок государственными
полномочиями по образованию и
организации деятельности комис�
сий. Предполагается, что в каждую
комиссию будет входить не менее
пяти человек. Они смогут устанав�
ливать и применять к лицам, совер�
шившим административные право�
нарушения, такие наказания, как
предупреждение и административ�
ный штраф.

По словам председателя комите�
та ЗСО по законодательству Дмит�
рия Вяткина, необходимость в со�
здании административных комис�
сий возникла в связи с тем, что спи�
сок административных правонару�
шений увеличился и нагрузка на
мировых судей существенно воз�
росла. Данный закон вступит в силу
с 1 января 2008 года.

Затем народные избранники
удовлетворили просьбу Ольги Лаза�
ревой и досрочно освободили её от
обязанностей члена избирательной
комиссии Челябинской области с
правом решающего голоса. Ей на
смену пришёл декан факультета
экономики и права Челябинского
института (филиала) ФГОУ ВПО
«Уральская академия государствен�
ной службы» Алексей Фартыгин,
кандидатура которого была предло�
жена Президиумом Генерального
совета Всероссийской политичес�
кой партии «Единая Россия».

Далее депутаты внесли измене�
ния в постановление Заксобрания
«Об утверждении схемы одномандат&
ных избирательных округов для про&
ведения выборов депутатов Законо&
дательного Собрания Челябинской
области и её географических изобра&
жений», который был подготовлен
в связи с включением в состав Пра�
вобережного и Ленинского районов
Магнитогорска новых проспектов,
улиц, переулков и домов.

Окончание на стр. 2

Дорогие земляки, друзья,
наши старшие товарищи!

День пожилых людей – праздник междуна�
родный и отмечается он уже 17 лет. Правда,
называется в разных странах по�разному: в
Польше – праздник дедушек, во Франции –
бабушек. Но лучше всего суть этой даты от�
ражена в японской пословице: «Познавать но�

вое, обращаясь к старому».
И действительно, нельзя построить полноценное Завтра, не ог�

лянувшись во Вчера, не обратившись к опыту поколений, за плеча�
ми которого – многолетний труд и немалые испытания. Вы смогли
главное – выстоять, не сломаться от тягот, выпавших на вашу долю,
и сохранить достоинство…

Мы благодарны вам за плоды вашего труда, которыми будут
пользоваться многие поколения россиян, за вашу мудрость и доб�
рые советы, за заботу о наших детях и внуках, которым вы дарите
своё тепло.

Пусть осень вашей жизни будет спокойной и тёплой!
С глубоким уважением,

Владимир МЯКУШ,
председатель Законодательного Собрания,

секретарь политсовета Челябинского регионального
отделения ВПП «Единая Россия»

Телевизоры для ветеранов
По решению губернатора Челябинской области Петра Су�

мина все южноуральские пенсионеры ко Дню пожилых людей
получат пособие в размере 500 рублей, а жители домов вете�
ранов еще и отдельные подарки.

Всего к 1 октября по 500 рублей получили более 780 тысяч пен�
сионеров по возрасту: мужчины � старше 60 лет и женщины – стар�
ше 55. На выплату губернаторского пособия из областного бюдже�
та направлено 395 миллионов рублей.

Также специальные подарки в канун Дня пожилых людей подго�
товлены и для жителей Домов ветеранов. Накануне международ�
ного праздника пенсионеры 17 геронтологических центров облас�
ти получили телевизоры, а общежитие для ветеранов Октябрьско�
го района – водонагреватель.
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2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

Вопрос размежевания
По меньшей мере, два вопроса заседания общественного совета по

вопросам ЖКХ при комитете Законодательного Собрания по строитель�
ству, жилищно�коммунальной политике и дорожному хозяйству вызвали
бурную реакцию собравшихся.

Первый касался установления предельных цен на межевание под многоквар�
тирными домами. В данном вопросе много неясностей. Начиная с того, где взять
деньги на осуществление этой работы, установление тарифов и ставок, закан�
чивая тем, как проводить межевание и отмерять землю?

Члены совета приводили в пример опыт проведения межевания в других
регионах. К примеру, в Москве проведено межевание земельных участков в от�
ношении 30 процентов жилищного фонда столицы. Процесс межевания земель�
ных участков под жилыми домами в столице планируется завершить к 2009 году.

Оформление земельных участков под многоквартирными домами в собствен�
ность проводится в соответствии с Жилищным кодексом РФ. Кодекс обеспечи�
вает право юридическим или физическим лицам претендовать на приобрете�
ние земли в собственность.

К сожалению, отмечали на заседании общественного совета, процедура
межевания в Челябинской области продвигается очень медленно по причине
различных разногласий. Выделение земельных участков под домами ведётся
хаотично. Межуя участок, его оформляют порой в паре метров от отмостки, а
порой ограничиваются лишь отмосткой. Члены общественного совета увидели
в этом риск нарушения законодательства. К тому же, землю следует оформлять
в соответствии с современными санитарно�техническими нормами. Иначе про�
изойдёт ущемление прав собственников жилья.

Второй не менее актуальный и спорный вопрос – об изменении порядка пе�
реустройства помещений в жилых домах. В Челябинске только в этом году вы�
явлено 352 факта самовольной перепланировки квартир жильцами. 96 собствен�
ников жилья привлечено к ответственности. Суммы штрафов за подобные на�
рушения невелики – от полутора до двух тысяч рублей. А вред соседям и зда�
нию, в котором расположена квартира, может быть нанесён реальный.

Члены совета утверждали, что штрафные санкции необходимо ужесточить.
Следует сделать так, чтобы получить разрешение на перепланировку квартир,
было не так�то просто. Председатель общественного совета Николай Аржанов
привёл интересный пример. В цивилизованных странах – Франции, Германии,
Италии – даже в собственном доме, выполненном по проекту, оплаченному жиль�
цами, владельцы не имеют права проводить перепланировку без согласия на то
властей. В России же в этом вопросе – кто в лес, кто по дрова. Владельцы квар�
тир рушат стены по собственному усмотрению, а после у соседей оседают по�
толки, перекашиваются двери, либо случается ещё какая�нибудь беда.

Более подробно этот и другие важные вопросы будут обсуждены на ближай�
ших заседаниях комитета по строительству, жилищно�коммунальной политике
и дорожному хозяйству Законодательного Собрания.

Старт новой программы
21 сентября открылась лаборатория по физике в челябинском лицее

№ 31. Как признался директор лицея Александр Попов, сбылась мечта
всей школы. Идея создания лаборатории родилась у педколлектива год
назад. Осуществить её помог губернатор Пётр Сумин. В рамках приори�
тетного национального проекта «Образование» на открытие лаборатории
было направлено 4 миллиона рублей.

Лицей № 31, подготовивший наибольшее количество победителей и призё�
ров российских и международных олимпиад, стал первой площадкой в области,
где открылась суперсовременная лаборатория по физике. Новейшие приборы и
компьютерная техника позволят ученикам проводить эксперименты и делать свои
открытия. «Раньше мы занимались в обычном классе, – говорит руководитель
лаборатории Андрей Фокин, – приносили приборы с собой, их приходилось за�
ново настраивать. Теперь при минимуме подготовки и уроки будут проходить
гораздо интереснее, и опыты будут точнее». Подобных лабораторий пока нет
даже в специализированных физических вузах. Планируется, что в дальнейшем
на занятия в лицей будут приходить и учащиеся других школ.

� Лаборатория поможет и в дальнейшем стабильно выпускать победителей
мировых олимпиад, – отметил первый заместитель губернатора Челябинской
области Андрей Косилов. – Школьник, получивший медаль на международной
олимпиаде, прославляет Челябинскую область не меньше, чем Магнитогорский
металлургический комбинат или Челябинский тракторный завод. Скоро во всём
мире будут знать, что лучшие физики и математики живут на Южном Урале!

Открытие лаборатории в 31�м лицее даёт старт новой областной программе.
По словам первого вице�губернатора, уже в этом году предметные лаборато�
рии откроются в десяти южноуральских школах, воспитавших призёров олим�
пиад различного уровня. В 2008 году в Челябинской области откроется ещё де�
сять лабораторий. Сейчас образовательные учреждения соревнуются между со�
бой за это право, сообщает пресс�служба губернатора Челябинской области.

Лаборатория детей
Губернатор Пётр Сумин направил 15 миллионов рублей на создание

предметных лабораторий для работы с одарёнными детьми.
Лаборатории будут создаваться в рамках национального проекта «Образо�

вание». Материальную поддержку получит 10 школ региона, подготовивших наи�
большее количество призёров всероссийских и областных олимпиад. В числе

награждённых – гимназии № 10, 23, 80,
82 Челябинска, школа № 5 и лицей при
Магнитогорском государственном уни�
верситете, лицей № 13 Троицка, шко�
ла с углублённым изучением английс�
кого языка №25 Златоуста, лицей № 39
Озёрска, лицей № 127 Снежинска.

Предметные лаборатории призва�
ны стать центрами подготовки участ�
ников всероссийских предметных
олимпиад школьников и кандидатов в
сборные команды России для участия
в международных олимпиадах школь�
ников. На каждую лабораторию из об�
ластного бюджета направлено по 1,5
млн. рублей на условиях софинанси�
рования с муниципалитетами. Пред�
метную направленность каждой лабо�
ратории предстоит определить мест�
ным властям.

Есть бюджет�2008!
Затем парламентарии приняли к сведению

информацию об исполнении бюджета Отделения
Пенсионного фонда Российской Федерации по Че&
лябинской области за первое полугодие 2007 года.
По доходам исполнение бюджета в первом полу�
годии составило 19 465,9 миллиона рублей. Уро�
вень обеспеченности собственными средствами
на выплату страховой части трудовой пенсии за
первое полугодие составил 96,6% при плане
86,7%. Средний размер пенсии по Челябинской
области – 3 069 рублей 17 копеек (рост с начала
года на 9%). Недоимка по страховым взносам на
обязательное пенсионное страхование по состо�
янию на 1 июля 2007 года составила 983,6 милли�
она рублей и снизилась по сравнению с началом
года на 308,5 миллиона.

В проекте постановления ЗСО «Об информа&
ции об исполнении бюджета Челябинского регио&
нального отделения Фонда социального страхова&
ния Российской Федерации за первое полугодие
2007 года» депутаты отметили, доходы отделения
Фонда за первое полугодие 2007 года составили 3
436 963,8 тысячи рублей, расходы (без учёта пере�
числений в ФСС РФ) – 3 416 654,3 тысячи. Раз�
мер недоимки по страховым взносам на обязатель�
ное социальное страхование от несчастных слу�
чаев на производстве и профессиональных забо�
леваний по состоянию на 1 июля 2007 года соста�
вил 303 960 тысяч рублей и снизился за отчётный
период всего на 712 тысяч.

Проект постановления ЗСО «О внесении из&
менений в постановление ЗСО «О принятии облас&
тной целевой программы «Семьи и дети группы рис&
ка» на 2007 год» предполагает изменение назва�
ния программы: «Крепкая семья». К её реализа�
ции подключается ещё девять муниципальных
образований Челябинской области.

Единогласно депутаты одобрили постановле�
ние «О внесении изменений в областную целевую
программу реализации национального проекта
«Здоровье» в Челябинской области на 2006&2007
годы». По словам регионального министра здра�
воохранения Виктора Шепелёва, благодаря это�
му будут продолжены основные направления нац�
проекта «Здоровье», появится возможность вне�
дрять новые программы. Среди основных мероп�
риятий – повышение приоритетности первично�
го звена здравоохранения, профилактика сердеч�
но�сосудистых заболеваний и их осложнений, си�
стема профилактических мероприятий по предуп�
реждению смертности лиц трудоспособного воз�
раста от травм, профилактика, раннее выявление
и своевременное лечение онкологических заболе�
ваний, повышение эффективности оказания ме�
дицинской помощи матерям и детям. Также про�
грамма включает в себя направления по контро�
лю за эпидемиологической ситуацией и предуп�
реждению инфекционных заболеваний на терри�
тории Челябинской области. Общий объём фи�
нансирования программы в 2006�2008 годах соста�
вит 8 964,93 миллиона рублей.

В первом чтении южноуральские парламен�
тарии приняли закон «О нормативах финансиро&
вания образовательных учреждений». Предлагае�
мые нормативы разработаны только в части рас�
ходных обязательств областного бюджета по фи�
нансированию расходов на оплату труда, учебни�
ки и учебные пособия, технические средства обу�
чения, расходные материалы и хозяйственные
нужды и не учитывают нормативы расходов на

содержание зданий и коммунальных расходов,
которые осуществляются из местных бюджетов.

В трёх чтениях одобрен закон «О наделении
органов местного самоуправления государственны&
ми полномочиями по воспитанию и обучению детей&
инвалидов на дому, в дошкольных и общеобразова&
тельных учреждениях, а также по предоставлению
компенсаций затрат родителей (законных предста&
вителей) на воспитание и обучение детей&инвали&
дов». Предполагаемый объём затрат на реализа�
цию закона в 2008 году составляет 115 406 тысяч
рублей.

Единодушно законодатели одобрили поста�
новление «О внесении изменений в областную це&
левую программу «Развитие дошкольного образо&
вания в Челябинской области» на 2006&2010 годы».
Вносимые изменения разработаны с целью уста�
новления надбавок к заработной плате воспита�
телям, младшим воспитателям, помощникам вос�
питателей дошкольных образовательных учреж�
дений в 2007�2008 годах, а также предусматрива�
ют мероприятия, направленные на увеличение ко�
личества мест в детских садах, подготовку и уско�
ренную переподготовку педагогических кадров по
дошкольным специальностям.

Принято депутатами и постановление «О вне&
сении изменений в областную целевую программу
реализации национального проекта «Образование»
в Челябинской области на 2006&2007 годы». В рам�
ках программы состоялся конкурсный отбор об�
ластных государственных образовательных уч�
реждений среднего профессионального образова�
ния, внедряющих инновационные образователь�
ные программы для оказания им материальной
поддержки. Программой предусмотрено увеличе�
ние на 730 тысяч рублей расходов областного бюд�
жета на приобретение школьных автобусов для об�
разовательных учреждений, 24 330 тысяч рублей
будет направлено на приобретение спортивного
инвентаря и оборудования для образовательных

учреждений 13 340 тысяч рублей – на покупку
лего�конструкторов для классов информатики.

По итогам проведения ЕГЭ в областном бюд�
жете высвободилось два миллиона рублей. Эти
деньги решено направить на реализацию нового
мероприятия «Проведение районно�городского
этапа Всероссийской олимпиады школьников».

В первом чтении одобрен закон «О мерах со&
циальной поддержки детей&сирот и детей, остав&
шихся без попечения родителей», который утвер�
ждает новые нормы обеспечения этих категорий
детей продуктами питания, одеждой, обувью,
предметами хозяйственного обихода и личной ги�
гиены, медицинского обслуживания.

Закон «О наделении органов местного самоуп&
равления государственными полномочиями по орга&
низации и осуществлению деятельности по опеке и
попечительству» одобрен в трёх чтениях. В соот�
ветствии с федеральным законом «О внесении из�
менений в отдельные законодательные акты Рос�
сийской Федерации в связи с совершенствовани�
ем разграничения полномочий», обязанности по
организации и осуществлению деятельности по
опеке и попечительству с 1 января 2008 года зак�
репляются за субъектом РФ.

Также в трёх чтениях принят закон «О внесе&
нии изменений в статью 4 Закона Челябинской об&
ласти «О социальном обслуживании населения Че&
лябинской области», что позволит определить по�
рядок установления государственных стандартов
социального обслуживания, требования к объё�
му и качеству социальных услуг правительством
Челябинской области.

Единодушно в трёх чтениях южноуральские
парламентарии приняли закон «О внесении изме&
нения в статью 1 Закона Челябинской области «О
возмещении расходов на бесплатную жилую пло&
щадь с отоплением и освещением для педагогичес&
ких работников образовательных учреждений, ра&
ботающих и проживающих в сельских населённых
пунктах и рабочих посёлках Челябинской области».
Данный закон разработан в целях установления
на территории области единого размера, условий
и порядка возмещения расходов, связанных с пре�
доставлением данных мер социальной поддерж�
ки работающим и вышедшим на пенсию педаго�
гическим работникам, проживающим в сельских
населённых пунктах и рабочих посёлках Челябин�
ской области и имеющим стаж работы в соответ�
ствующих организациях, расположенных в сель�
ских населённых пунктах и рабочих посёлках, не
менее 10 лет.

Закон «О внесении изменения в статью 3 закона
Челябинской области «О мерах социальной поддер&
жки по обеспечению жильём отдельных категорий
ветеранов, инвалидов и семей, имеющих детей&ин&
валидов, нуждающихся в улучшении жилищных ус&
ловий и вставших на учёт до 1 января 2005 года» де�
путаты одобрили в трёх чтениях. На эти цели в 2007
году в федеральном бюджете для Челябинской об�
ласти предусмотрено 60 868 тысяч рублей. Стоит
отметить, что в Челябинском городском округе

проживает более половины всех состоящих в фе�
деральном регистре льготников. Стоимость 1 кв.
метра во втором квартале 2007 года составляла 26
500 рублей, в третьем – 30 500 рублей, при этом суб�
сидии, выделяемые гражданам данной категории
федеральным бюджетом, относительно невысоки.
Выделение же средств из областного бюджета по�
зволит частично решить проблему обеспечения
жильём федеральных льготников, проживающих в
крупных городах Челябинской области.

Также депутаты внесли изменения в областную
целевую программу «Социальная поддержка инва&
лидов в Челябинской области» на 2007&2010 годы,
направленные на совершенствование механизма
реализации программы, включение дополнитель�
ных мероприятий, а также уточнение исполните�
лей мероприятий по отдельным разделам про�
граммы. В частности, исполнителем мероприятий
по разделу «Профессиональная реабилитация ин�
валидов» устанавливается Главное управление за�
нятости населения Челябинской области. Кроме
того, проектом постановления на 15 миллионов
увеличивается объём финансирования меропри�
ятий программы, в том числе по обеспечению бес�
препятственного доступа инвалидов к объектам
социальной инфраструктуры (плюс 2 300 тысяч
рублей). Два с половиной миллиона рублей допол�
нительно выделено на поддержку предприятий
общества инвалидов (было 3,5 миллиона), допол�
нительно 100 тысяч каждый год – на организацию
и проведение областного детского спортивного
фестиваля, плюс два миллиона рублей – на обес�
печение инвалидов по зрению техническими сред�
ствами реабилитации (было 4 миллиона), допол�
нительно 300 тысяч – на телефонизацию квартир
инвалидов 1, 2 групп и семей, имеющих детей�ин�
валидов.

Также программа дополняется 11 новыми ме�
роприятиями на сумму 9 303 тысячи рублей. В ча�
стности, на совершенствование системы реабили�

тации инвалидов войны и инвалидов боевых дей�
ствий запланировано 4,5 миллиона рублей, на
обеспечение социального партнёрства органов го�
сударственной власти Челябинской области и об�
щественных организаций инвалидов – 4,8 милли�
она.

Депутатами принят проект постановления
ЗСО «Об изменениях в областную целевую про&
грамму реализации национального проекта «Дос&
тупное и комфортное жильё – гражданам России»
на 2006&2007 годы», которые предусматривают
увеличение финансирования программы: почти
на 59 миллионов (средства федерального бюдже�
та) – по программе «Модернизация объектов ком�
мунальной инфраструктуры». Согласно ей финан�
совая помощь на проведение капитальных ремон�
тов выделяется муниципальным образованиям на
те многоквартирные жилые дома, собственники

помещений в которых избрали и реализовали спо�
соб управления многоквартирным домом. Спосо�
бов, напомним, три: управляющая компания, со�
здание товарищества собственников жилья или
жилищного кооператива.

Депутатами принят проект постановления
ЗСО «Об информации о готовности объектов жи&
лищно&коммунального хозяйства, энергетики ком&
мунальной сферы в Челябинской области к работе
в отопительный период 2007&2008 года». Подготов�
ка к отопительному периоду ведётся с марта 2007
года. На сегодняшний день готовность составля�
ет 91%, что на 2% выше уровня аналогичного пе�
риода в 2006 года.

Практически закончили подготовку к зиме в
Копейском, Магнитогорском, Трёхгорном, Челя�
бинском городских округах, в Еманжелинском,
Кизильском и Красноармейском муниципальных
районах. Ниже среднеобластного уровня готов�
ность Усть�Катавского городского округа, Агапов�
ского, Варненского, Нязепетровского и Соснов�
ского муниципальных районов. Подготовка к
зиме «отстающих» муниципальных образований
взята на особый контроль: определены основные
проблемы и причины отставания, для их решения
выделены дополнительные финансовые средства.

Замечательная новость: в этом году Челябин�
ская область начинает отопительный сезон без
долгов энергетикам. Деньги на погашение долга
в сумме 290 миллионов рублей будут выделены из
областной казны (250 млн. руб.) и  бюджетов му�
ниципальных образований (40 млн. руб.).

Проект закона Челябинской области «О вне&
сении изменений в закон Челябинской области «О
порядке предоставления по договорам социального
найма отдельным категориям граждан жилых по&
мещений государственного жилищного фонда Че&
лябинской области» устанавливает дополнитель�
ные категории граждан, обеспечиваемых по дого�
ворам социального найма жилыми помещениями
государственного жилищного фонда Челябинс�
кой области. Сюда включены: сотрудники мили�
ции, проработавшие в системе органов внутрен�
них дел не менее 10 лет, уволенные со службы в
связи с выходом на пенсию, удостоенные звания
Героя РФ и обеспеченные общей площадью жи�
лого помещения на одного члена семьи менее 15
квадратных метров; семьи и неполные семьи при
рождении в них одновременно трёх и более детей,
обеспеченные площадью жилого помещения на
одного члена семьи менее учётной нормы площа�
ди жилого помещения, установленной органом
местного самоуправления соответствующего му�
ниципального образования области.

Два проекта законов вынес на обсуждение
председатель комитета по экономической поли�
тике Семён Мительман. Первый касался разгра�
ничения имущества между Катав�Ивановским му�
ниципальным районом и Катав�Ивановским го�
родским поселением. Второй разграничивал иму�
щество между Ашинским муниципальным райо�
ном и Ашинским городским поселением. Оба
проекта закона приняты в первом чтении.

Также Законодательное Собрание Челябинской
области берёт под своё крыло конкурс социальных
достижений «Меняющие мир», чтобы придать про�
екту государственный статус. Цель конкурса –
объединить усилия челябинских предприятий и
направить на социальное развитие региона.

В трёх чтениях принят проект закона «О по&
рядке и нормативах заготовки гражданами древеси&
ны для собственных нужд», разработанный коми�
тетом по аграрной политике. Закон устанавлива�
ет объём и виды лесопользования, а также поря�
док заключения договоров купли�продажи лесных
насаждений в соответствии с утверждёнными ле�
соустроительными проектами и регламентами.

Во втором и третьем чтениях принят проект
регионального закона «О внесении изменений в
закон Челябинской области «Об охоте и охотничь&
ем хозяйстве в Челябинской области», направлен�
ный на уточнение понятий во избежание двусмыс�
ленного трактования закона. В частности, уста�
навливается, что такое путёвка (охотника), кто,
кому и при каких условиях её выдаёт.

Единогласно депутаты приняли изменения в

постановление «Об установлении границ, охран&
ных зон и режима использования территорий памят&
ников природы Челябинского городского и Каштак&
ского боров».

В связи с увеличением доходной части облас�
тного бюджета парламентарии внесли изменения
в областную целевую программу природоохранных
мероприятий оздоровления экологической обста&
новки в Челябинской области на 2006&2010 годы
по направлению «Охрана окружающей среды от
негативного воздействия загрязнённых сточных
вод». Также по 10 миллионов рублей будет выде�
лено для ускорения реконструкции очистных со�
оружений канализации в Миассе, Златоусте и
Магнитогорске.

Принято постановление «Об утверждении гра&
ниц памятника природы Челябинской области, озе&
ра Подборное, и его охранной зоны.

Об исполнении закона Челябинской области
«Об аварийно&спасательных службах Челябинской
области» доложил министр экологической и ра�
диационной безопасности Геннадий Подтёсов. За
прошедший период 2007 года спасатели спасли
более трёхсот, оказали помощь почти двум тыся�
чам человек.

Одобрили депутаты и изменения и дополнения

в областную целевую программу «Преодоление по&
следствий радиационных аварий на производствен&
ном объединении «Маяк» на 2006&2010 годы», ко�
торые вносятся в целях эффективного использо�
вания средств федерального и областного бюдже�
тов. Необходимость корректировки мероприятий
Программы вызвана увеличением общей сводки
программы за счёт увеличения финансирования
капитальных вложений на 2007 год (21,9 млн. руб�
лей из федерального бюджета на завершение стро�
ительства медсанчасти в городе Касли на 130 коек
и газопровода в селе Новое Курманово протяжён�
ностью 9,8 км). Объём финансирования из обла�
стного бюджета остался без изменений и состав�
ляет 132,8 млн. рублей.

Высвободившиеся 1,8 млн. рублей предложе�
но направить на проведение работ по выявлению
злокачественных новообразований у граждан
старше 18 лет, проживающих в районах, постра�
давших от радиоактивного загрязнения.

Далее депутаты заслушали информацию об
исполнении областной целевой программы реали&
зации национального проекта «Развитие агропро&
мышленного комплекса» в Челябинской области на
2006&2007 годы за первое полугодие 2007 года. За
это время на 3,7% по сравнению с началом года
увеличилось поголовье крупного рогатого скота,
произведено 113 тысяч тонн молока (52,2% от зап�
ланированных на год объёмов), в систему земель�
но�ипотечного кредитования вовлечено 5 847 гек�
таров земель сельскохозяйственного назначения
(9,4% от запланированных площадей), создано
шесть сельскохозяйственных потребительских ко�
оперативов из запланированных девяти, кресть�
янскими хозяйствами и личными подсобными хо�
зяйствами привлечено кредитов на сумму 259,6
млн. рублей (45,9% от запланированных объёмов).

Также принято постановление «Об исполне&
нии Положения о порядке пользования недрами в
целях разработки месторождений общераспростра&
нённых полезных ископаемых, участками недр ме&
стного значения, используемыми для целей строи&
тельства и эксплуатации подземных сооружений, не
связанных с добычей полезных ископаемых». По
состоянию на 1 января 2007 года на территории
Челябинской области ведётся геологическое изу�
чение недр и добыча полезных ископаемых, со�
держащих общераспространённые полезные ис�
копаемые, на 249 участках. В 2006 году в проведе�
ние геологоразведочных работ было вложено бо�
лее 220 миллионов рублей. В результате заверше�
ны геологоразведочные работы и поставлены на
государственный баланс запасы строительного и
облицовочного камня, строительного песка, гип�
са, которых хватит на 20, 10, 9 и 12 лет соответ�
ственно.

В областном бюджете 2007 года на геологораз�
ведочные работы запланировано 5,25 миллиона
рублей, правительству Челябинской области ре�
комендовано рассмотреть вопрос о возможном
увеличении финансирования в 2008 году до девя�
ти миллионов.

Также на заседании президиума ЗСО, состо�
явшемся накануне, депутаты приняли решение
внести в порядке законодательной инициативы в
Государственную Думу вопрос о внесении изме�
нений в статьи 77 и 86 Земельного Кодекса РФ и
статьи 11 Федерального закона «О переводе земель
или земельных участков из одной категории в дру�
гую». Своё решение южноуральские депутаты
мотивировали тем, что в соответствии с законом
«Об общих принципах местного самоуправления
в РФ» на территории Челябинской области уста�
новлены границы, при этом отсутствует межсе�
ленная территория, поскольку границы одного
поселения одновременно являются границами
другого. Следовательно, отсутствует категория
земель сельскохозяйственного назначения.

Ещё одна инициатива в Госдуму касается из�
менений в закон РФ «О занятости населения в
РФ». Челябинские парламентарии предложили
внести поправки, защищающие интересы «несо�
вершеннолетних граждан в возрасте от 16 до 18 лет,
безработных граждан от 18 до 20 лет из числа вы�
пускников учреждений начального и среднего
профтехобразования.

Окончание, начало на стр. 1
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3ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

«Кого надо» – это глав сельских
поселений и жилищно�коммуналь�
ных начальников со всего района.
Сбор протрубили по чрезвычайному
поводу. Агаповский район взят на за�
метку областной прокуратурой, как
территория, не готовая к зиме. 14�
миллионный долг за потреблённое
топливо повис тяжёлыми гирями, ко�
торые за лето так никто и не снял.
Кризис зашёл так далеко, что пере�
стал быть внутренним делом селян.
Распутывать узлы приехали из Маг�
нитогорска депутаты областного За�
конодательного Собрания – Андрей
Морозов и Сергей Шепилов. Первой
же репликой вице�президент управ�
ляющей компании ММК указал при�
сутствующим на ещё одно упущение.

� Фракция «Единой России» в За�
конодательном Собрании не могла
пройти мимо ваших проблем. Из 19
миллионов рублей, выделенных на

Батареи просят огня
Участники этого совещания мечтали стать невидимками. Впрочем,
спрятаться не было никакой возможности. Глава Агаповского района,
секретарь местного отделения «Единой России» Александр Домбаев
зорко вглядывался в зал и поднимал, кого надо.

газификацию, освоено лишь 15 про�
центов, – привёл убийственную ста�
тистику Андрей Морозов. – Если
дело не поправить, на следующий год
район не получит ни копейки.

Поначалу за всех горе�исполните�
лей отдувался глава районной адми�
нистрации Владимир Шевчук. Де�
журное признание, что район не го�
тов к зиме, он сделал. А дальше, на�
сколько мог, пытался отпустить гре�
хи себе и подчинённым. Упирал на
бедность, которая не дала развернуть�
ся во всю ширь. Против прошлых лет
денег на подготовительные работы
оказалось вдвое меньше, потому по
одежке протянули ножки: пустили в
дело те жалкие шесть миллионов, что
имелись.

� О том, что надо погашать долги,
мы знали, но средства решили напра�
вить на подготовку к зиме, – сообщил
Владимир Шевчук.

То был косвенный упрек в адрес
региональной власти, которая держит
линию на коренную реконструкцию
котельных и сетей, а не на сезонное
латание дыр. Сельское ЖКХ нужда�
ется в переменах ещё больше, чем го�
родское. Не все теплоисточники пе�
реведены на газ, а путь от котла до
батареи порой составляет километры.
Добро бы, если на конце трубы «си�
дело» бы много потребителей, но их
можно чуть ли не по пальцам сосчи�
тать. Несколько квартир, школа с дет�
ским садом – тут обычно перечень
клиентов и заканчивается. Типичную
ситуацию подробно разбирали на
примере Желтинского сельского по�
селения. Современная модульная ко�
тельная избавила бы селян от трети
худых труб, которые всё равно менять
не на что. Но, как и у других, не гото�

ва проектно�сметная документация.
� Когда сможем пустить модуль�

ную котельную? – вопрошал Алек�
сандр Домбаев.

� В этот отопительный сезон не
впишемся, – отвечал глава поселения
Сергей Брежестовский.

� Но вы же опять накопите долги
из�за огромных затрат, – делал мрач�
ный прогноз районный глава. – Как
поступите с аварийной теплотрассой?

� Попробуем прибавить давление
– может, продавит.

� Не хочу никого запугивать, про�
сто обращаю внимание. Все испыта�
ния надо проводить до начала отопи�
тельного сезона. Потом будет поздно
заниматься порывами. По 24 часа в
сутки начнёте работать, а то и по 25, –
растянул время Александр Домбаев.

Впрочем, из слов главы районной
администрации Владимира Шевчука
следовало, что ситуация под контро�
лем.

� Мы доказали в Едином тарифном
органе, что у нас выпало 13 милли�
онов доходов. Ждём из области по�
ступления этой суммы на расчётный
счёт, после чего сразу рассчитываем�
ся с газовиками, – доложил Владимир
Шевчук.

� Уж очень красивую картину вы
нарисовали, – прокомментировал это
заявление Андрей Морозов. – Кто же
поверит вашим гарантиям, если до
этого ни один график погашения за�

долженности выполнен не был? «Че�
лябрегионгаз» интересуют деньги, а
не слова.

� Согласен, что нам не верят, –
признал очевидное глава районной
администрации. – Но мы же деньги
никуда не денем, потратим по назна�
чению.

� И как вы собираетесь за месяц�
полтора выполнить 70 процентов ра�
бот, если за всё лето сделали 30? – вы�
разил сомнение депутат Законода�
тельного Собрания. – Надо признать,
что ситуацию откровенно проспали.
Теперь один выход – обращаться за
помощью к губернатору. Есть ещё ок�
тябрь, чтоб привести сети в нормаль�
ное состояние. Там, где возможно,
надо пускать модульные котельные и
находить деньги на проектно�смет�
ную документацию.

Разговор о трубах, котлах, угле и
газе тянулся, как долгая русская зима.
Ситуацию в крупных и мелких сёлах
«раскладывали на молекулы и ато�
мы», доходили до конкретных улиц,
добирались до проблемных домов и
квартир, где батареи могут не «за�
жечься». Как�то сами собой прекра�
тились противные звуки, которые из�
давала дверь. Смазать её, конечно, не
успели. Просто появилась надежда,
что в зиму Агаповский район войдёт
без скрипа. Добрый знак…

Дмитрий СКЛЯРОВ,
фото Андрея СЕРЕБРЯКОВА

Готовимся к зиме
На заседании правительства Челябинской области министр строи�

тельства, инфраструктуры и дорожного хозяйства Валерий Шопов до�
ложил о ходе подготовки к предстоящему отопительному сезону.

Вопросы подготовки к зиме являются для правительства области приори�
тетными. В своём докладе Валерий Шопов заметил, что на сегодняшний день к
отопительному сезону готово 98% жилья, 89% котельных, 96% тепловых и вод�
ных сетей. Средняя готовность по области составляет 91%. Особенно активно
подготовка к зиме ведётся в Челябинске, Магнитогорске, Трёхгорном, Еман�
желинске. Министр обратил внимание глав муниципальных образований на
заготовку сырья для бесперебойной работы котельных. В среднем по области
создан трёхнедельный запас угля, дизельного, печного и других видов топли�
ва. Этих ресурсов достаточно для своевременного начала отопительного пе�
риода.

Один из важнейших видов работ – перевод котельных на дешёвые виды топ�
лива. С начала перевода котельных области на газ потребность в мазуте сни�
зилась в 4 раза, а в самых дорогих видах топлива – дизельном и печном – в 30
раз.

Ещё один фактор своевременного начала отопительного сезона – расчёты
с поставщиками энергии. На 10 сентября общий долг муниципалитетов перед
«Челябэнергосбытом» и «Межрегионгазом» составляет 293 миллиона рублей.

Подводя итоги, губернатор Пётр Сумин заметил, что работа по подготовке
области к отопительному сезону проделана огромная: «Мы направляем нема�
лые финансовые ресурсы на подготовку к зиме. Но нужно делать ещё больше.
У нас не должно быть долгов перед поставщиками энергии. Необходимо ра�
зобраться и выяснить, почему не рассчитывается тот или иной район. За пога�
шение задолженностей должны отвечать те, кто их накапливает. Надо в первую
очередь думать о людях, чтобы ни один дом зимой не остался без тепла», со�
общает пресс�служба губернатора Челябинской области.

Ипотека развивается
За восемь месяцев текущего года в Челябинской области с участием

ОАО «Южно�Уральское Агентство по ипотечному жилищному кредитова�
нию» выдано 19 тысяч кредитов на сумму более 12 млрд. рублей. В срав�
нении с аналогичным периодом прошлого года объём выдачи ипотечных
кредитов в денежном выражении вырос в 6 раз. Важно подчеркнуть, что
всего в этом году на территории области банками и небанковскими струк�
турами планировалось выдать около 20 тысяч кредитов.

В настоящее время около 40 банков предлагает более 100 программ ипо�
течного кредитования. В ЮУ АИЖК аккредитовано 14 банков, работающих по
федеральным стандартам. Остальные банки выдают кредиты на приобретение
жилья по собственным программам.

Челябинская область входит в пятёрку лидеров и по рефинансированию зак�
ладных в АИЖК после Алтайского, Красноярского краёв, Самарской области и
республики Башкортостан. Только в августе ЮУ АИЖК рефинансировало 182
закладные на сумму 160 млн. рублей. При этом ежемесячный прирост в денеж�
ном выражении составляет 10%. «Агентство готово выйти на сумму до 200 млн.
рублей по рефинансированию закладных, однако это сдерживается недостат�
ком средств АИЖК (Москва)» – отметил генеральный директор Южно�Уральс�
кого Агентства по ипотечному жилищному кредитованию Александр Кондрашов.

С начала года ЮУ АИЖК реализовало более 1 000 закладных на сумму 740
млн. рублей, что в денежном выражении в 3,5 раз больше по сравнению с пока�
зателями 2006 года.

В январе�августе Агентство осуществляло инвестирование в строительство
62 объектов жилой недвижимости в 23 муниципальных образованиях области.
Общая сумма инвестиций составила более 700 миллионов рублей, что в 2 раза
больше по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. Всего в этом
году ЮУ АИЖК намерено инвестировать в строительство объектов жилой не�
движимости 1,6 млрд. рублей, причём 30% от общего объёма инвестиций бу�
дет направлено на малоэтажное строительство.

ОАО «Южно�Уральское Агентство по ипотечному жилищному кредитованию»
учреждено в 2002 году правительством Челябинской области в целях реализа�
ции национального проекта «Доступное и комфортное жильё – гражданам Рос�
сии» и Федеральной программы «Жилище» на 2002�2010 годы.

Людмила ТИШКИНА

Дружба народных избранников
Златоуста и Кургана продолжается уже
год. В октябре прошлого года глава
Кургана Анатолий Ельчанинов и пред�
ставители городской Думы впервые
побывали в Здатоусте с рабочим визи�
том и приняли участие в совместном с
депутатским корпусом семинаре по об�
мену опытом работы представитель�
ных органов местного самоуправле�
ния. Взаимовыгодное сотрудничество
златоустовцев и курганцев продолжа�
ется.

В августе делегация зЗлатоустовско�
го Собрания была приглашена на праз�
днование 225�летнего юбилея Кургана.
Депутаты приняли участие в открытии
выставки товаров и услуг предприятий
малого и среднего бизнеса «225 дости�
жений – Кургану», а также в открытии
детской игровой площадки, посетили
местные образовательные учреждения,
побывали на специальной выставке
техники на шасси автомобилей «Ка�
мАЗ» ООО «Агропромышленный хол�
динг «Штурман Кредо+». Златоустов�
ские депутаты присутствовали на цере�
монии открытия празднования Дня
города Кургана; посетили центральный
парк культуры и отдыха;  приняли уча�
стие в работе выставок «Цветущий го�
род» клуба редких растений, «Шедев�
ры природы» художников�любителей;
побывали на открытии нового детско�
го игрового комплекса, конноспортив�
ной арены «Левада», игровой площад�
ки. Присутствовали златоустовцы и на
презентации детского кафе «Еха». А
потом и курганцы посетили город
Иоанна Златоуста.

На этот раз встреча златоустовских
и курганских депутатов была приуро�
чена к знаменательному событию –
прибытию в Златоуст мощей духовно�
го покровителя города, святителя
Иоанна Златоуста.

Народные избранники Златоуста придают особое значение
расширению деловых и дружественных контактов, обмену опытом в
области нормотворческой деятельности. Так, Собрание
Златоустовского городского округа под председательством Вячеслава
Жилина сотрудничает с депутатами Челябинска, Миасса, Сатки,
Новоуральска и других городов. А недавно депутаты Златоустовского
округа приняли делегацию своих коллег из Кургана.

Первым пунктом программы пре�
бывания курганцев явилось посещение
культурного комплекса «Башня�коло�
кольня с часовней святителя Иоанна
Златоуста», расположенного в посёлке
Красная горка. Для гостей была орга�
низована обзорная экскурсия «Город и
его окрестности». В храме Серафима
Саровского у каждого была возмож�
ность прикоснуться к святыне – мо�
щам Иоанна Златоуста. Всё это произ�
вело на курганцев незабываемое впе�
чатление.

Во время официальной встречи в
административном здании округа де�
путаты и сотрудники аппаратов Собра�
ния Златоустовского городского окру�
га и Курганской городской Думы обме�
нялись опытом работы, позитивными
наработками, обсудили ряд общих про�
блем и варианты их решения.

На второй день своего приезда де�

легация направилась на экскурсию по
одному из градообразующих предпри�
ятий – ОАО «Златоустовский метал�
лургический завод». Народные избран�
ники Златоуста отметили большую
роль металлургического завода и его
работников в решении социальных
проблем округа. На курганскую деле�
гацию огромное впечатление произве�
ли масштаб предприятия, сам процесс
выплавки легированных сталей, рабо�
та металлургических печей.

Дружить всегда выгодно

У памятника Иоанну Златоусту

� Мы встречаемся с депутатами Кур�
гана уже в третий раз, надеюсь, что
наша дружба будет продолжаться, и эту
«эстафету» мы передадим новому созы�
ву депутатского корпуса, – подвёл ито�
ги встречи председатель Собрания ок�
руга Вячеслав Жилин. – Наши терри�
тории имеют ряд схожих проблем, и
посредством такого общения и сотруд�
ничества есть возможность поделить�
ся личным опытом по их решению.
Встречи депутатов Златоуста и Курга�
на считаю интересными и полезными
для обеих сторон.

Жилин от имени всех депутатов
Собрания округа выразил большую
благодарность руководителям Златоу�
стовского металлургического завода и
завода «Стройтехника» – Александру
Рыбкину и Валерию Ростову – за по�
мощь в организации встречи курганс�
кой делегации.

Одним из положительных моментов
последней встречи уральцев стала дос�
тигнутая договорённость между депу�
татом Собрания Златоустовского окру�
га, директором школы № 15 Мариной
Пономарёвой и депутатом Курганской
городской Думы, директором гимназии
№ 47 Ольгой Баланчук по подписанию
соглашения о сотрудничестве между
возглавляемыми ими образовательны�
ми учреждениями. Этот договор, в свою
очередь, должен позитивно сказаться
на работе названных школ.

Наталья АЛЕКСЮК

Нацпроекты пошли вширь
Приоритетные национальные проекты – это не застывшая програм�

ма, а творческий механизм, способный поднять на качественно новый
уровень основные сферы деятельности общества. Законодательная
власть Челябинской области вкупе с исполнительной постоянно коррек�
тирует работы по реализации тех посланий, которые дал стране прези�
дент Владимир Путин. Анализ показывает, что нацпроекты требуют ещё
большего расширения.

Капитальный ремонт
Правительство Челябинской области внесло изменения в целевую програм�

му по реализации приоритетного национального проекта «Доступное и ком�
фортное жильё – гражданам России», касающиеся финансирования капиталь�
ного ремонта многоквартирных домов. Жилищным кодексом РФ расходы на
капремонт возложены на собственников квартир. В связи с этим на плечи лю�
дей, живущих в изношенном фонде – а это, в основном, население со средним
и низким достатком, – ложится груз не выполненных в своё время ремонтов
жилья и коммунальной инфраструктуры.

О государственной поддержке капитального ремонта многоквартирных до�
мов в своём послании Федеральному Собранию РФ говорил президент Влади�
мир Путин. Ремонт решено проводить на условиях софинансирования. Из фе�
дерального бюджета Челябинской области на эти цели выделено 58,8 млн. руб�
лей. По решению губернатора Петра Сумина из областной казны добавят еще
100 млн. рублей. От 5 до 20% стоимости ремонта должны будут оплатить муни�
ципалитеты. Собственникам останется внести не менее 5% от суммы, затра�
ченной на реконструкцию дома. Таким образом, уже до конца этого года удас�
тся отремонтировать около 100 тысяч квадратных метров жилья.

Нужны детям витамины
Действующая на Южном Урале программа «Здоровье» рассчитана на 2006�

2007 годы. В связи с увеличением срока действия документа по 2008 год члены
правительства утвердили обновлённую программу по здравоохранению. Об�
щая её стоимость в 2008 году составит 1,1 млрд. рублей. В областном бюджете
будущего года на эти цели уже запланирована сумма в 612 млн. рублей. Остав�
шаяся сумма будет перечислена из федерального и муниципальных бюдже�
тов.

По�прежнему основной целью реализации программы «Здоровье» остаёт�
ся улучшение качества и продолжительности жизни южноуральцев. Планиру�
ется, что за время действия программы средняя продолжительность жизни
южноуральцев увеличится с 64,7 года в 2005 году до 68 лет в 2008 году. На се�
годняшний день этот показатель составляет 67 лет.

Приоритетным направлением финансирования программы остаётся под�
держка первичного звена здравоохранения. Кроме того, планируется продол�
жать ремонтировать старые и открывать новые фельдшерско�акушерские пун�
кты по оказанию качественной медицинской помощи на селе. В 2010 году в
области таких ФАПов будет около 170.

Ещё одно направление финансирования – питание и витаминизация детей
в школьных и дошкольных учреждениях. На эти цели из областной казны на�
правят почти 30 млн. рублей.

Более 117 млн. рублей в рамках реализации программы «Здоровье» в 2008
году пойдёт на мероприятия по выявлению социально�значимых заболеваний.
Предпринятые ранее меры способствовали снижению сердечно�сосудистых
заболеваний на 5%. Кроме того, очередь на проведение операций на сердце и
сосудах снизилась с 7 до 4 месяцев. Заболеваемость трудоспособного насе�
ления уменьшилась на 10%.

Яков САМОЙЛОВ

Храм Богоявления
в Еткуле

В селе Еткуль прошла торже�
ственная закладка камня Храма
Богоявления. Его возводят на
пожертвования меценатов. При�
мечательно, что стоять храм бу�
дет на том же самом месте, где
находился и 100 лет назад, – в
самом центре села, на берегу
озера Еткуль.

Начало строительства освятил
митрополит Челябинский и Златоу�
стовский Иов. Понятно, что на тор�
жественном мероприятии присут�
ствовали и те, кто приложил все уси�
лия, чтобы у села появился свой
храм: глава района В.Н. Головчинс�
кий, депутат Челябинской городской
Думы В.П. Рыльских и депутат Зако�
нодательного Собрания Челябинс�
кой области В.М. Горнов.
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СКСКАЯ НЕДЕ

 

АЯ НЕДЕАЯ НЕДЕЛЯ

 

ЛЯЛЯ

По горизонтали: 9. Вид лотереи. 10. Инертный газ. 11. Поделочный камень.
12. Бытовой электроприбор. 14. Город на севере РФ. 16. Супружество. 19. При�
ятель. 22. Выдающийся русский учёный�естествоиспытатель мирового значе�
ния. 23. Санки. 25. Столица Украины. 28. Буква старорусского алфавита. 30. Чин.
35. Особо опасная инфекция. 36. Детский киножурнал. 37. Нарушение авторс�
ких прав.

По вертикали: 1. Приспособление для лучшего видения. 2. Окружение зуба.
3. Муза, покровительница комедии. 4.
Вид меха. 5. Реликтовое дерево. 6.
Способ монтажа. 7. Проба, определя�
ющая выраженность иммунитета
против туберкулёза. 8. Объединение
спортивных команд. 12. Холодная за�
куска. 13. Вид рельефа. 14. Город в
Архангельской области. 15. Побужде�
ние. 17. Обратное развитие. 18. Уст�
ройство для черчения. 20. Государ�
ство в Европе и Азии. 21. Огородное
растение. 24. Животное рода лам. 26.
Химический элемент, отличающийся
строением молекулы. 27. Установка
замка. 29. 1/3. 31. Отсутствие голо�
са. 32. Масличная культура. 33. Кар�
точная игра. 34. Вид единоборства.

Наибольшее количество крупных
и средних сельхозорганизаций нахо�
дится в Верхнеуральском (43), Крас�
ноармейском (43), Сосновском (48),
Троицком (42), Уйском (44) районах.
В среднем на одну организацию при�
ходится около пяти тысяч гектаров,
28% сельхозорганизаций имеет по
шесть и более тысяч гектаров земли.

В ходе переписи получены данные
о возрастном и образовательном
уровне постоянных работников сель�
хозорганизаций. Например, в сельхо�
зорганизациях Агаповского, Аргаяш�
ского, Еткульского, Красноармейс�
кого, Сосновского, Троицкого райо�
нов 20 и более процентов постоянных
работников имеет средний возраст от
16 до 29 лет. А это говорит о том, что
молодёжь не прочь жить и работать в
родных сёлах.

Наибольшее количество крестьян�
ских (фермерских) хозяйств и инди�
видуальных предпринимателей заре�
гистрировано в Агаповском (246),
Верхнеуральском (281), Кизильском
(242), Красноармейском (397), Куна�
шакском (330), Нагайбакском (378),
Сосновском (370), Троицком (411)
районах.

В области 65% крестьянских (фер�
мерских) хозяйств и индивидуальных
предпринимателей владеет участками
земли до 100 гектаров, а у двух процен�
тов хозяйств земельные площади со�
ставляют более 1 000 гектаров. Отно�
сительно небольшими земельными
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Павлиньи подворья
Росстат подвёл предварительные итоги Всероссийской
сельскохозяйственной переписи 2006 года в разрезе муниципальных
районов и городских округов Челябинской области по всем категориям
хозяйств (сельхозорганизации, крестьянские (фермерские) хозяйства,
хозяйства населения).

площадями располагают фермеры и
индивидуальные предприниматели
Аргаяшского района, где 87,1% хо�
зяйств владеет участками земли менее
100 гектаров, а также Красноармейс�
кого (86,9%), Кунашакского (85,5%),
Сосновского (97,8%), Уйского (76,6%)
районов. Крупные фермерские хозяй�
ства находятся в Варненском, Карта�
линском, Кизильском, Нагайбакс�
ком, Октябрьском районах.

Производство сельхозпродукции
на частных подворьях граждан – это
источник самообеспечения продо�
вольствием, что нашло своё отраже�
ние в ответах 99,7% респондентов.
Более 10% владельцев личных под�
собных хозяйств Верхнеуральского,
Карталинского, Катав�Ивановского,
Кунашакского, Октябрьского, Троиц�
кого, Уйского районов, Челябинска и
Трёхгорного отметили, что личное
подсобное хозяйство является для
них не только источником самообес�
печения продовольствием, но и до�
полнительным источником денеж�
ных средств.

В среднем на одно личное подсоб�
ное хозяйство населения приходи�
лось по 71 сотке общей площади зем�
ли. Средний размер приусадебного
участка составлял 16 соток, полевого
– 2,8 гектара. Самые крупные личные
подсобные хозяйства населения – по
размерам земельной площади – нахо�
дятся в Троицком, Верхнеуральском,
Увельском районах, где свыше 4,5%

хозяйств имеет более чем по 10 000 га
земли. Менее пяти соток земли име�
ет 15,3% подсобных хозяйств населе�
ния Саткинского, 15% Кусинского,
14,3% Катав�Ивановского, 12,7%
Ашинского районов.

В целом, хозяйства населения бо�
лее эффективно используют имеющи�
еся у них сельхозугодья, чем сельхо�
зорганизации и крестьянские (фер�
мерские) хозяйства. Например, в Ар�
гаяшском, Брединском, Кусинском,
Увельском, Чесменском районах, Тро�
ицке и Южноуральске доля использу�
емых сельхозугодий в хозяйствах на�
селения составляет 97% и более.

В хозяйствах населения и неком�
мерческих объединениях граждан на�
ходится подавляющее большинство
площадей многолетних насаждений и
ягодных культур (95,7% от имеющих�
ся в области). Довольно обширен ас�
сортимент выращиваемых здесь мно�
голетних культур. Больше всего дере�
вьев косточковых и семечковых куль�
тур выращивается в личных подсоб�
ных хозяйствах населения и неком�
мерческих объединениях Верхнеу�
ральского, Карталинского, Кунашак�
ского, Чебаркульского районов, горо�
дов Челябинска и Магнитогорска. Из
ягодников население отдает предпоч�
тение смородине, землянике, малине.
Почти во всех районах области в лич�
ных подсобных хозяйствах населения
и некоммерческих объединениях вы�
ращивают виноград, причём несколь�
ких сортов, совсем не редкость абри�
кос, алыча, орехоплодные культуры.

В хозяйствах населения сосредото�
чено в настоящее время более поло�
вины поголовья крупного рогатого
скота, овец и коз, лошадей, кроликов
от численности соответствующего
вида скота в хозяйствах всех катего�
рий. Например, 14 районов области
имеет по 10 и более тысяч голов круп�
ного рогатого скота в хозяйствах на�

селения, а в Аргаяшском, Варненс�
ком, Верхнеуральском, Кизильском,
Кунашакском, Нагайбакском райо�
нах – свыше 15 тысяч голов. В хозяй�
ствах населения Брединского, Вар�
ненского, Кизильского, Октябрьско�
го районов насчитывается свыше 11
тысяч голов свиней. Основное пого�
ловье овец и коз хозяйств населения
находится в Аргаяшском, Кунашакс�
ком, Троицком районах. Во всех му�
ниципальных образованиях области
на подворьях хозяйств населения со�
держатся куры, утки, гуси, почти по�
всеместно – индейки, в 21 районе и
городе разводят цесарок, в 10 – пере�
пёлок, в одном из районов появились
страусы. Наибольшее число пчелосе�
мей находится в хозяйствах населе�
ния Аргаяшского, Ашинского, Верх�
неуральского, Сосновского районов.

Сельскохозяйственная перепись
выявила проблемы, связанные с учё�
том и использованием земельных уча�
стков, отсутствием в ряде мест доку�
ментального оформления используе�
мых земельных участков, арендован�
ных земель, наличием невостребо�
ванных земельных долей, брошенных
домов и земельных участков, подво�
рий и даже пустующих деревень, а
также земельных участков, использу�
емых не по целевому назначению.

В то же время отмечена одна не�
маловажная деталь – на дачах, садо�
вых участках и даже личных подворь�
ях граждан гораздо больше места ста�
ли занимать газоны и цветники, а на
подворьях обитают индоутки, перепе�
ла, павлины и фазаны. Это говорит о
том, что для части населения приуса�
дебные, садовые и огородные земель�
ные участки уже перестают быть ин�
струментом для выживания, а стано�
вятся зоной отдыха.

Пресс&центр министерства
сельского хозяйства

Челябинской области

региональных органов власти по обес�
печению радиационной безопасности
населения, проблемы и перспективы
развития атомной отрасли, результаты
целевых программ по преодолению по�
следствий радиационных аварий на ПО
«Маяк» и социальная защита постра�
давшего населения); опыт (становле�
ние и развитие производственного
объединения «Маяк», анализ радиаци�
онной аварии 1957 года, её место и зна�
чение в ряду мировых ядерных катаст�

В соответствии с действующим законодательством (Феде�
ральный закон «О выборах депутатов Государственной Думы Фе�
дерального Собрания Российской Федерации (ст. 59, ч. 2) инфор�
мируем:

 «Парламентская неделя. Газета Законодательного Собрания Че�
лябинской области», финансируемая из бюджета Челябинской обла�
сти, обязана предоставить партиям�кандидатам в период предвыбор�
ной агитации бесплатные рекламные площади в размере 10 % от
общего объёма издания. Жеребьёвка пройдёт в областном избиратель�
ном комитете. Всем участникам будут предоставлены равные условия.

 Платная агитационная информация будет публиковаться из рас�
чёта 144 (сто сорок четыре) рубля за 1 кв. см газетной площади. На плат�
ную агитацию будет предоставлено 20% от общего объёма газеты.

 Жеребьёвка состоится 10 октября в 10.00 в помещении редакции
по адресу: г. Челябинск, ул. Энтузиастов 12, оф. 504 (вход с торца).

 Предвыборная агитация в СМИ продлится с 3 ноября по 1 декабря
2007 года.
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Альманах аварии
29 сентября исполнилось 50 лет со дня крупной радиационной аварии
на ПО «Маяк». Этому событию посвящён специальный выпуск
областного экологического альманаха «Охрана природы Южного
Урала». Альманах издан Челябинским институтом (филиалом) ФГОУ
ВПО «Уральская академия государственной службы» по заказу
министерства по радиационной и экологической безопасности
Челябинской области.

роф, опыт ликвидации и преодоления
последствий аварии, радиологические
последствия для населения, научный и
практический вклад медицинских и
других организаций); ресурсы (эконо�
мический ущерб и социально�эконо�
мическое состояние загрязнённых тер�
риторий, система радиационного мо�
ниторинга, Восточно�Уральский ради�
ационный заповедник); человек и при�
рода (развитие отечественной радио�
биологии на Южном Урале, воспоми�

нания  очевидцев и участников ликви�
дации аварии 1957 года, социально�
психологическая обстановка в терри�
ториях, подвергшихся радиоактивному
загрязнению, информирование насе�
ления, детское экологическое творче�
ство).

Активное участие в создании альма�
наха приняли высококвалифициро�
ванные учёные и специалисты мини�
стерства по радиационной и экологи�
ческой безопасности Челябинской об�
ласти, производственного объедине�
ния «Маяк», Уральского научно�прак�
тического центра радиационной меди�
цины, Южно�Уральского института
биофизики, Челябинского центра по
гидрометеорологии и мониторингу ок�
ружающей среды, Центра гигиены и
эпидемиологии в Челябинской облас�
ти, Ильменского государственного за�
поведника и Челябинского государ�
ственного университета.

Издание будет интересно не только
специалистам, но и широкой публике.

Издание включает в себя следую�
щие основные рубрики: министерский
вестник (деятельность федеральных и

Очередную проверку хода строительства физкультурно&
оздоровительных комплексов в области секретарь политсовета ЧРО
ВПП «Единая Россия», председатель Законодательного Собрания
Челябинской области Владимир Мякуш начал с Чебаркуля.

Напомним, что возведение ФОКов
– социальный проект партии «Единая
Россия». В самое ближайшее время в
Челябинской области будет введено в
эксплуатацию сразу несколько физ�
культурно�оздоровительных комплек�
сов с ледовыми аренами.

В Чебаркуле (на снимке справа) уже
выполнено устройство фундаментов,
щебёночного основания под ледовое
поле. Заложен фундамент под оборудо�
вание. Выполнен монтаж металлокон�
струкций внешних площадок, установ�
лены бетонные лотки. На 85% готовы
колонны, на 95% – стены, штукатурка
стен выполнена на 20%, 15% составля�
ет готовность бетонных полов. Работы
по внеплощадочным сетям выполнены
на 35%.

Чуть хуже обстоят дела в Снежинс�
ке. Здесь щебёночное основание под

ледовое поле выполнено на 90%, такая
же готовность по внеплощадочным се�
тям, на 80% готовы стены. Работы по
устройству колонн выполнены на 65%.

Как отметил Владимир Мякуш, сда�
ча обоих ФОКов планируется 4 нояб�
ря – в День народного единства.

� Больше сроки меняться не будут,
поэтому мы должны принять все необ�
ходимые меры, чтобы сдать объекты в
срок, – подчеркнул председатель ЗСО,
– после 4 ноября спрос будет по всей
строгости.

Тёплая погода, которую Южному Уралу в конце сентября обеспечил анти�
циклон, в первые дни октября уступит место прохладе. Ветер перейдёт на се�
верный – северо�западный, давление, превысившее норму почти на 10 мм ртут�
ного столба, понемногу будет снижаться – до 745 мм рт. ст. Местами могут прой�
ти небольшие дожди. Температура воздуха ночью ожидается от +2 до –3, а днём
– от 7 до 12 градусов выше нуля.

Порадовала Владимира Викторови�
ча стройка в Троицке (на снимке спра�
ва). Здесь объект практически готов
под монтаж купола, полностью забето�
нированы полы под ледовое поле. Пе�
регородки здания готовы на 50%, чер�
новые полы – на 80%. На 30% готова
наружная отделка, и даже заасфальти�
рован подъезд к центральному входу.
Так что уже в 20�х числах октября пла�
нируется торжественная сдача объекта
в эксплуатацию.

Ирина ЯББАРОВА

Сдать в срок!Сдать в срок!
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